

Cegah Kriminalitas, Polsek Kedokanbunder Giatkan Patroli Siang Hari

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Jul 19, 2023 - 20:18



Cegah Kriminalitas, Polsek Kedokanbunder Giatkan Patroli Siang Hari

Indramayu - Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar meningkatkan kegiatan patroli siang hari di wilayah hukumnya, Rabu (19/07/2023)

Kegiatan tersebut sebagai bagian dari upaya untuk mencegah kriminalitas di wilayah mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana mengatakan pentingnya melakukan patroli siang hari guna memberikan rasa aman bagi warga yang beraktivitas di luar rumah saat waktu siang.

“Langkah ini diambil sebagai respons terhadap meningkatnya perhatian terhadap keamanan masyarakat dan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga,” terang Kapolsek.

Kapolsek menambahkan, patroli terus dilakukan karena kejahatan terjadi kapan saja.

“Kami menyadari bahwa kejahatan dapat terjadi kapan saja, termasuk pada siang hari. Oleh karena itu, kami telah mengencarkan patroli di jam-jam tersebut untuk menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat,” terang Kapolsek.

Lanjut IPTU Sujana menambahkan bahwa kehadiran petugas polisi secara aktif di siang hari juga memiliki dampak positif dalam menciptakan hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat.

“Dengan patroli yang rutin, kami dapat berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan atau masukan, serta memberikan himbauan tentang pentingnya pencegahan kejahatan di lingkungan sekitar,” tambahnya.

Kami mengimbau masyarakat untuk ikut berperan serta dalam menjaga keamanan lingkungan.

“Peran aktif masyarakat dalam melaporkan kejadian mencurigakan dan berpartisipasi dalam program keamanan wilayah sangat berarti bagi keberhasilan upaya pencegahan kriminalitas. Kami mengajak warga untuk bersama-sama menjaga wilayah Kecamatan Kedokanbunder tetap aman dan damai,” tegas Kapolsek.

Dengan peningkatan kegiatan patroli siang hari, Polsek Kedokanbunder berkomitmen untuk terus bekerja keras dalam menjaga kondusifitas wilayah dan mencegah potensi tindak kejahatan.

“Keberadaan petugas polisi yang aktif dan responsif di siang hari diharapkan dapat memberikan efek jera bagi potensi pelaku kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi warga,” tandasnya.